

# Aus Sasbachwalden

## Spende für die neuen Klarinetten

Über ein frühes Weihnachtsgeschenk durfte sich die Jugendkapelle der Kur- und Trachtenkapelle am Freitagabend in ihrem Probelokal freuen. Franz Schaufler und Günter Lehmann, der Geschäftsführer der Winzergenossenschaft Alde Gott, überreichten das Geschenk in Form einer Spende über 1200 Euro. Die Spendensumme war bei den Adventstagen zusammengekommen, die Franz Schaufler mit seiner Firma Kreativer Holzbau und mit verschiedenen Handwerkskollegen in dem frisch renovierten Bauernhaus im Büchelbach an zwei Adventssamstagen veranstaltete.

In besonderer Weise trug die Winzergenossenschaft Alde Gott zur Spende für die Jungmusikerinnen und Jungmusiker der Kur- und Trachtenkapelle bei, denn sie ließ von den Sasbachwaldener Weinhoheiten an den beiden Adventstagen Weine und Sekte aus

ihrem Keller kredenzen. Diese Verköstigung gab es neben weiteren Angeboten zum Nulltarif, aber es stand eine Spendenkasse für die Jugendkapelle bereit. So kam die genannte Spende zusammen, die Jungmusikerkassier Adrian Spinner und Dirigent Eugen Oberle mit Freude entgegennahmen. Die 1200 Euro können sehr gut gebraucht werden, denn auf dem Wunschzettel der Jugendkapelle stehen drei neue Klarinetten, neue Noten und auch ein einheitliches Jungmusiker-T-Shirt mit eigenem Logo. Als hörbares Zeichen des Dankes für die Spende stimmte Dirigent Eugen Oberle mit seinen Jungmusikern das Stück „Kleiner Einzug“ an. (gat)



v.l.: Günter Lehmann, Adrian Spinner, Eugen Oberle, Franz Schaufler